



L'ESPRIT DU SÉJOUR

Ce stage s'adresse à des jeunes archers quel que soit leur niveau, désirant se perfectionner ou améliorer leur technique de tir et de visée.

HÉBERGEMENT

Dans un gîte familial tout confort situé à 1000 mètres d'altitude, le stage de tir à l'arc est réservé aux enfants de 6 à 17 ans. Chacun dispose de son propre espace dans des dortoirs cosy.

LES ACTIVITÉS

Analyse des tirs, perfectionnement... Ces séjours sont l'occasion de faire un point sur votre pratique, d'envisager différents axes d'évolution à mettre en oeuvre et à tester sur place, grâce au programme proposé. Nos effectifs étant réduits et la qualité pédagogique au rendez-vous, vos enfants pourront ainsi constater des progrès rapides et durables. L'enseignement du tir à l'arc programmé durant ce stage est conforme à la démarche fédérale préconisée par la FFTA afin que les participants trouvent une continuité et une cohérence avec le travail dispensé en club. Les archers se verront proposer 3 heures de tir minimum tous les jours

L'ENCADREMENT

Personnage emblématique du Balcon Est du Vercors, Dominique Borde, enseigne le tir à l'arc depuis toujours... Entraîneur fédéral, Brevet d'Etat d'Educateur Sportif Tir à l'arc depuis 2003, Dominique a bâti un programme d'entraînement pour des archers de tous niveaux, de débutant à confirmé. Ils sont ouverts à tous, licenciés FFTA ou non.



Du 10 au 14 juillet
au Tétrasy-Lyre à
Saint-Andéol



500.00 €



De 16 à 24
participants



Hébergement
en dur